

広島平和記念公園内「碑めぐり」

2024 ヒロシマ平和研修③



「本川小学校平和資料館」の見学に際して、本川小学校の児童のみなさんが作成してくれました！

原爆死没者慰霊碑



慰霊碑の石碑前面には「安らかに眠ってください。過ちは繰り返しませんから」と刻まれています。「すべての人々が原爆犠牲者の冥福を祈り、戦争という過ちを再び繰り返さないことを誓う言葉である」とも記されており、この「過ち」とは、戦争そのもののことであり、日本も戦争を行っていたという事実を戒めと感じました。



広島平和記念資料館の中に、「地球平和監視時計」があります。①広島に原爆が投下された1945年8月6日からの日数と、②世界で最後の核実験が行われた日からの経過日数が示されています。(研修当日の8月7日の時点で、原爆投下から28856日、最後の核実験から85日でした。)今年5月14日、アメリカ・ネバダ州での臨界前核実験が行われ、2006年以降、核実験を行ったのはアメリカと北朝鮮の2国のみです。



地球平和監視時計

動員学徒慰霊塔は、第二次世界大戦中に労働力不足を補うため、勤労奉仕に動員され戦禍に倒れた学徒と、原爆の犠牲者を含めた約1万人の学徒の霊を慰めるために建立されました。学徒の方々は、軍需工場で作業をしたり、火事の延焼を防ぐための「建物疎開作業」などに従事していました。



動員学徒慰霊塔

このほかにも、原爆ドームをはじめ多くの箇所の碑めぐりをおこないました。